
                 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 前回（1月 18日）の報告 
 
１．ソング 

国歌「君が代」 
ロータリーソング「奉仕の理想」 
 

２．ビジター紹介 
なし 
 
 

３．会長の時間 

この会場では今年初めての例会です。本年もよろしくお願いいたします。 
新年早々、何度も耳にされていると思います。一日に起きた能登半島地震。二日に起きた海上保安庁と
JAL 機の衝突事故。救援物資を運ぼうとしていたと言います。本当に残念な事故でした。 
民間機に死亡者が出なかったことが不幸中の幸いであったと思います。新年早々にテレビで流れ続いた
衝撃的な災害でした。私たちは、自然災害に成すすべなく無力であると改めて感じました。 
しかし起きてしまったら、当事者はそこから立ち上がり前向きに生きていくしかありません。 
そして、私たちは温かく見守る事しかできません。 
それぞれ、個々に何ができるか、みんなで力を合わせて何ができるか、ベストを尽くして考えたいと 
思います。私は、自分が考案した使い捨てカイロポーチがあります。低温やけどの心配もなく、 
持続時間が倍になります。現在ある在庫を 300 枚程を現地に届けたいと思考錯誤しましたが数が少く 
実行できませんでした。色々検討し助言もいただきましたが残念な結果でした。 
阪神大震災は、昨日で 29 年を迎えました。今でも当時を振り返ると生々しく記憶によみがえります。 
私たちは、自分の足元がしっかりしていないと何もできません。 
先ずは自分の健康を一番に考え仕事に励み利益を生んで生活を確立せねば、ボランティアも 
できません。今年は旧暦では 2 月 10 日が新年です。今年も皆様にとって良い年になりますよう 
願いを込めまして、会長の時間を終わります。 
 

４．今月の誕生日・結婚記念日 

誕生日 
会 員 いらっしゃいません 

ご夫人 堀田重子様  正木小百合様 

結婚記念日 東本武司会員 髙岡敏夫会員 

喜寿のお祝い 平井昌夫会員 波多正文会員 

傘寿のお祝い 山本澄会員  池邉善夫会員 
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「 創立記念例会 」 

 

福田 会員 

25 1669 2 1 

「 自己紹介 」 

 

仲村 会員 



５．幹事報告 

〇2023-24 年度 第 7 回 理事・役員会議議事録を BOX に入れさせて頂いておりますので 
確認宜しくお願いいたします。 

〇井本さんにお願いしておりました例会場の時計が本日、変りました。 
古いのは処分しますが引き取り希望の方はお申し出ください。 

 

６．委員会報告 
〇親睦活動委員会 髙岡委員長 

新入会員の仲村さんの歓迎会は 1 月、2 月は御本人が忙しいそうですので、3 月 6 日（水）に 
ホテル地下の四川で 6 時半から行います。よろしくお願い致します。 
 

７．同好会報告 
〇サザンスターゴルフ 川口会員 

本日回覧を廻させて頂いておりますが、4 月 13 日（土）・14 日（日）、で鹿児島にいく計画をしております。 
今回より大嵜さんという強い味方がおられますので飛行機、その他予約も非常にスムーズにいけてると 
思います。 

〇子ども食堂について  本田会員 
個人的なことですが、かねてから準備しておりました子供食堂の開設を 4 月 1 日に致します。 
その前に皆さんに見て頂けたらとおもっております。有志の方で結構ですのでお集りいただけたら 
有り難いです。1 月 31 日に「おでんパーティ」を行います。恐縮ですが、会費 3000 円です。 
宜しかったら是非お越しくださいますようお願い致します。 

 

８．出席報告 

会 員 数 

33 名 出席対象者数 31 名 出席者数 28 名 欠席者数 3 名 

出席率 90.32％ 前会補正 93.33％ 

本 日 の 欠 席 東本、堀田、平川、黒田（俊）、越智、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 越智、各会員 

 

９．1月のロータリーレート 1 ドル＝141円 
 
１０．スピーチ 

「段ボールの話色々」 
 
川口 会員 
 
 
 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 
＊本年もどうぞよろしくお願い致します。 ···················································· 久 木 元 会 員 
＊本年もよろしくお願いします。 
新年明けてからいろんな所でいろんな人達にお世話になり有難うございます。 ··················· 内 藤 会 員 

＊本日所用にて早退いたします。 
川口会員、卓話聞けずすみません ······················································ 黒田（佳）会員 

＊本年も宜しくお願いします。 ···························································· 波 多 会 員 
＊皆さま、本年も宜しくお願い致します。こども食堂の会場紹介会を 1/31に行います。 

18：30分～オデンパーティ～でございます。宜しくお願いします。・ ····························· 本 田 会 員 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊残すところ後半年です、がんばります。 ··················································· 久 木 元 会 員 
＊本年も宜しくお願いします。 ···························································· 平 井 会 員 
＊大谷翔平さんから右手用 2個、左手用 1個のグローブが着いたそうで、孫がきゃっきゃっと 
喜んでいます。女子校の小学生なのに、なによりのプレゼントです。 
皆でかわるがわる はめてよろこんでいます。 ·············································· 山 本 会 員 

＊「徐さん」傘寿の祝いの傘ありがとうございました。大事につかわせていただきます。 
傘は古来より運気を広げる、末広がりの意味を持ち、 
露払いと、厄払いで物事が丸くおさまる縁起物です。 ········································ 池 邉 会 員 

＊1月に入りコロナ患者増加し、分類がレベル 1から昨日レベル 2 と一段階上昇しました。 
皆様も御注意下さい ·································································· 黒田（佳）会員 

＊今年一年、元気に活動しましょう ························································· 徐 会 員 
＊久々の卓話で緊張しております。皆様よろしくお願い致します。································ 川 口 会 員 


